

México D.F., a 06 de noviembre de 2015
INAI/180/15

SISTEMA NACIONAL DE TRANSPARENCIA INTEGRA COMISIONES ORDINARIAS Y ELIGE A SUS COORDINADORES

- **Nos encontramos en la ruta correcta para cumplir en tiempo y forma con la construcción del Sistema Nacional de Transparencia, aseguró la presidente de su Consejo Nacional, Ximena Puente de la Mora**
- **Mediante voto se eligieron a los coordinadores de las 11 comisiones, con lo cual se avanza en la conformación de la estructura jurídico-administrativa que dará operatividad del Sistema**

El Sistema Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (SNT) integró sus 11 comisiones ordinarias y eligió a los coordinadores de cada una de ellas, con lo que avanza en la conformación de su estructura jurídica-administrativa que le dará operatividad.

La presidente del Consejo Nacional del SNT, Ximena Puente de la Mora, también comisionada presidente del Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (INA), abrió los trabajos del Colegio Electoral en el que participaron comisionados de los órganos garantes de las entidades federativas y representantes de instituciones que forman parte del Sistema.

“Estamos abonando el carácter democrático y federalista que en conjunto hemos decidido darle al Sistema, y a través de esta elección contribuiremos a consolidar la estructura del Sistema y particularmente del andamiaje jurídico-administrativo necesario para fijar las bases generales y procedimientos que nos permitan garantizar nuestra tarea de promover y salvaguardar el ejercicio de los derechos de acceso a la información y la protección de los datos personales”, aseguró.

Dijo que en el SNT se privilegia el diálogo, la coordinación y los consensos para construir una estructura fuerte del Sistema y trabajar en rubros especializados a través de sus comisiones ordinarias.

“Nos encontramos en la ruta correcta para cumplir en tiempo y forma con la construcción del Sistema Nacional de Transparencia”, destacó Puente de la Mora.

En este proceso de elección de los coordinadores de las 11 comisiones ordinarias conformadas participaron 88 comisionados de órganos garantes. Cada comisionado participa, en promedio, en 2.6 comisiones.

En la de Indicadores, Evaluación e Investigación, Eduardo Sojo Garza-Aldape, presidente del INEGI; en la de Derechos Humanos, Equidad de Género e Inclusión Social, María de Lourdes López Salas, del órgano garante de Durango; y en la de Rendición de Cuentas, Juan Manuel Portal Martínez, Auditor Superior de la Federación.

En la de Tecnologías de la Información y Plataforma Nacional de Transparencia, José Orlando Espinosa Rodríguez, del órgano garante de Quintana Roo; en la de Archivos y Gestión Documental, Mercedes de Vega Armijo, directora del Archivo General de la Nación; en la de Gobierno Abierto y Transparencia Proactiva, Jorge Gabriel Gasca Santos, del órgano garante de Campeche; en la de Asuntos de Entidades Federativas y Municipios, Javier Rascado Pérez, del órgano garante de Querétaro.

En la comisión Jurídica, de Criterios y Resoluciones fue electo coordinador Fernando Aguilera de Hombre, del órgano garante de Veracruz; en la comisión de Protección de Datos Personales, Andrés Miranda Guerrero, del órgano garante de Sonora; en la de Capacitación, Educación y Cultura, Alma Rosa Armendáriz Sigala, del órgano garante de Chihuahua; en la de Vinculación, Promoción, Difusión y Comunicación Social, Alejandro Torres Rogelio, del órgano garante del Distrito Federal.

Las comisionadas del INAI María Patricia Kurczyn Villalobos y Areli Cano Guadiana, los comisionados Oscar Guerra Ford, Joel Salas Suárez, Francisco Javier Acuña Llamas y Rosendoevgueni Monterrey Chepov, así como la directora del Archivo General de la Nación, Mercedes de Vega, como integrantes del SNT, asistieron a la apertura de los trabajos del Colegio Electoral.

Hoy viernes, serán electos los coordinadores regionales del SNT y el coordinador de los organismos garantes de las entidades federativas.

--- 000 ---